



Protokoll zur Vorstandssitzung am 7. November 2018

Beginn der Sitzung 18:00 Uhr

Anwesende: Marina Bormann, Walter Schimpl, Werner Hofhammer, Hans Graßmann, Heiko Schünhoff und Horst Gambalat.

Die Sitzung wurde kurzfristig einberufen, um die Adventfeier abzustimmen. Eine Tagesordnung wurde nicht erstellt, die Vorstandschaft ist vollzählig anwesend. Nach kurzer Begrüßung durch 1. Vorstand Marina Bormann steigen wir gleich in die Planung ein.

Walter Schimpl berichtet über den aktuellen Stand der Organisation einer Adventfeier. Die Harfenistin hat bereits zugesagt, Vorleser werden noch gesucht. Walter Schimpl geht es vorrangig darum, dass wir heuer wieder alle Mitglieder schriftlich zur Adventfeier schriftlich einladen. Er verspricht sich davon eine größere Teilnahme. Die Kommunikation über Zeitung, Webseite und Aushang ist ohnehin vorgesehen. Das Schreiben wird der Schriftführer in der kommenden Woche versenden. Anmeldung kann telefonisch bei Marina oder Walter, als auch durch Eintrag in der ausliegenden Liste erfolgen.

Als Verpflegung ist Gulaschsuppe und kalter Braten vorgesehen. Dazu gibt es Brot, Kren, Gurken und Senf. Kassier Hans Graßmann organisiert die Zutaten und auch Glühwein. Horst Gambalat kümmert sich um Lebkuchen und Stollen. Die Adventfeier soll um 18 Uhr mit dem Essen beginnen und ca. 19 Uhr in den gemütlichen Teil übergehen.

Walter Schimpl stellt den Antrag, dass aktuell im Ausschank befindliche alkoholfreie Erdinger gegen alkoholfreies Oettinger auszutauschen. Da die Flaschen identisch sind, muss nur der Preis angepasst werden. Im Hinblick auf den günstigeren Einkauf und auf eine bevorstehende Bierpreiserhöhung bei den Brauereien soll der neue Preis 1,60 Euro eingestellt werden. Walter Schimpl kümmert sich um die Beschaffung und die Umstellung des Preises am Automaten. Die Umstellung auf die neue Biersorte wird einstimmig beschlossen.

Werner Hofhammer regt an, für die Silvesterfeier Werbung zu machen, damit ggf. mehr Mitglieder daran teilnehmen. Dieses findet in der Vorstandschaft keine Zustimmung, es soll wie bisher verfahren werden.

Weiterhin berichtet Sportwart Werner Hofhammer, dass es sportlich läuft und die Termine stehen. Die Abstimmungen zu den Turniermeldungen erfolgen laufend. Hinsichtlich einer Clubmeisterschaft macht er den Vorschlag, in eine Halle zu gehen. Die Wetterabhängigkeit bietet keinen großen Spielraum für die Ausrichtung auf unserer eigenen Anlage. Es werden Inzell und Wals ins Spiel gebracht. Zeitnah wird noch einmal darüber gesprochen und abgestimmt.

Hütten- und Zeugwart Horst Gambalat hat vorsorglich schon die Schneefräse fit gemacht. Damit sind wir für den ersten Schnee gerüstet. Die noch draußen stehenden Bänke sollen mit Plane abgedeckt werden, alternativ unterstellen. Es folgt eine kleine Diskussion zum falsch ausgewählten Brennholz. Hier hätte ein älterer Stapel in diesem Winter zum Einsatz kommen sollen. Marina Bormann hatte extra das Holz beschriftet und fordert auch eine bessere Koordination der Arbeiten ein.



Werner Hofhammer regt einen Eintrag auf Facebook an. Der Vorschlag findet ebenfalls keine Zustimmung.

Allgemein wird ein Hüttenputz angeregt. Der letzte ist schon eine Weile her und die Räumlichkeiten haben eine Grundreinigung dringend nötig. Allerdings braucht es jetzt zum Beginn der Heizperiode auch nicht mehr sein. Ein Termin im Frühjahr 2019 wird angestrebt. Vorschlag: gleich nach Ostern.

Werner Hofhammer bring erneut die Belebung der Hütte zur Diskussion. Wir müssen aktiv auf eine Nutzungsmöglichkeit hinweisen. Da allerdings für eine Vergabe auch Personal benötigt wird, dürfte es durchaus problematisch werden. Von allein wird keiner Anfragen, darüber sind sich alle einig, da müssen wir schon aktiver werden.

Ende der Sitzung 19:30 Uhr

Bad Reichenhall, 9. November 2018

Heiko Schünhoff  
Schriftführer